

Möhlenbrock bei der Siegerehrung baff

Schwafördens Routinier siegt bei Senioren

SCHWAFÖRDEN ▪ Auch die Bogensportgruppe 92 des Schützenvereins Schwaförden stellte bei den Landesmeisterschaften in Scharnebeck (siehe Bericht links) einen Meister: Wilhelm Möhlenbrock holte den Titel mit dem Recurvebogen in der Seniorenklasse.

Nach einer längeren Pause hatte Möhlenbrock wieder an einem Turnier teilgenommen. Für den Landesentscheid hatte er sich bei der Bezirksmeisterschaft im Dezember qualifiziert. Nun traf Möhlenbrock auf die Mitbewerber seiner Klasse aus dem gesamten nordwestdeutschen Raum.

In zwei Durchgängen wurden auf eine Entfernung von 18 Metern je 30

Schuss abgegeben. Im ersten Durchgang erzielte Wilhelm Möhlenbrock 273 Ring, im zweiten Durchgang verbesserte er sich auf 276 Ring. Das bescherte ihm Platz eins auf dem Treppchen.

„Zum Ende des zweiten Durchgangs kam mein Bruder Heinfried, der in Lüneburg wohnt, dazu. Ins Gespräch vertieft, habe ich die aushängenden Ergebnislisten gar nicht beachtet“, berichtete Möhlenbrock schmunzelnd. „Umso überraschter war ich, als ich bei der Siegerehrung als Erster aufgerufen wurde. Ich bekomme noch eine Gänsehaut, wenn ich daran denke“, strahlte er nach seinem erfolgreichen Wochenende.